
 

 

Anlage 2 

 

zum Protokoll der Ortsratssitzung Otze am 28.05.2015 

 

 

Einwohnerfragestunde 

 

 

1. Ein Einwohner bemängelte, dass durch marode Fensterrahmen Feuchtigkeit in 

das alte Feuerwehrgerätehaus dringen würde.  

Herr Dralle wies darauf hin, dass bei Bereitstellung von Materialien die Arbeiten 

an dem ebenfalls schadhaften Tor von Mitgliedern der Feuerwehr direkt 

übernommen werden würden. 

 

2. Ein Einwohner bat um Prüfung einer Bodenabsenkung in Höhe Freiengericht 9. 

 

Antwort der Tiefbauabteilung: 

Der Straßenseitenraum wird mit Mineralgemisch ausgeglichen. 

 

 

 

 


